

Queridos Blanca y Juan:

Hace unos días recibí la carta de Uds., en la que abren punto un par de puntos para contestarlos. No, no se perdona que yo les exprese lo que pasa es que hace 5 días que estamos de huelga de hambre y como los primeros días, son los más fuertes (11 muertos muertos se sueltan) no teníamos de hambre, de hambre ueda. A este altura el hambre se pase y viene bien los sábados, de debilidad (moren - flujos en los pernos - male en el estómago, etc) pero se aguanta bien. Ayude un poco sobre que hoy bastante satisfecho el respecto, pero ademas de todo lo demás (Resistencia - Raúl - Gómez - Gómez dentro - Raúl y Raúl presidente) hace dos días, iniciaron también 15 familias en las SS y el viernes, aniversario en la CEA en el apoyo de lo que regresó, también familiares, y amigos. Ademas, en todos los últimos días de estudiantes, figura también entre sus pedidos, lo anulación del bono como círculo, pues es realmente ridículo (que habrá que irte a sustituir el metro de lo huelgo). No obstante tomé en el hecho de que los jueves de la Comisión Federal de Trabajadores de lo que se declaró ridículo como círculo, porque que pasa, cuando punto para sostener la huelga.

A parte de esto no tengo mucho, una amedrada, pero amable, que menciono a que suelen o oyen de ellos les duele, que sea un ser querido el que esté metido en esto, quisiera que fuera realmente el caso, pues si se entiende, lo que haremos, se se entiende que es imposible seguir este camino, dada de el mismo no alcanza para ueda, si se entiende que ~~los~~ los sectores mayoritarios de la población ~~que~~ los que jamás uocan de tener, que es la mayoría de 8 hs de trabajo, cuando se debe mantener una familia, que sostiene madre, educación, vestimenta, un lujo para muchos, si se entiende que todo este orden este defendido por un gran opuesto llamado Estado (Genero - Policia - Ministerio - Justicia) se debe entender que a todo esto es culpable el

096-27  
Nacional de la Memoria

Tuvió j hacerlo de nuevo, pero que un serio o bolo. Si hago eso ~~o~~ <sup>Otro</sup> intentar-  
a, hay que pensar intentar de saber que lo que te que uno esté en lo que algo por  
recibir ese idea estableciendo. Y en lo tanto, social, tortura, persecución, j hasta  
le suerte o no, son esos actos que un pueblo sufre y como tal lo trus-  
tarán unidos j debe hacerlo todo aquello que sea entendido. Que no es fácil,  
que es muy largo, que muchas no elecciones o serlo, es algo de lo que no  
tienen duda, pero ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~ de lo que estén seguros es que que  
hay que hacerlo. Si, evidentemente, el ~~de~~ leer esto no lo ve o no se entienda  
nunca, pero si lo piensa bien, tal vez entiendan porque un mundo entero  
el pensar así j el hacer esto, sin entender en ese

Bueno bien, como queda este bien, lo vienen por los pedo, que la  
le medida de lo posible. se vanquen a la raza j la asignen a cada, e que  
se dirijan, porque si no se van a mover en lo que y otros que están lejos del  
centro, ~~o~~ los me o estos no, salir.

Un beso grande a la Abuela (del mundo más lindo que tiene)  
Casi no tiene que hacerle (no lo necesito para un cruento asesinato);  
pero hoy María, feura y Uds. me dan de

Federico

Último informe: 6<sup>to</sup> día de hospital

Peso: 4 kilos menos

Estado Físico: Muy Bueno

Estado de Animo: Muy Bueno

Presión: Normal

Sensaciones de sequedad: Muchas (muy fuertes)

Bueno verás lo que pasa con  
j lo tenemos hoy, lo que pasa es  
que a más ~~lunes~~ dia, de huelga  
nunca pude, porque en este caso,  
nunca hice lo que quería

Clase